

# **Mensaje del P. Ricardo Furber Cano, con ocasión del término de las Asambleas Regionales de México.**

Entre los meses de marzo a septiembre de 2024 se han llevado a cabo los trabajos de las Asambleas Regionales de México, en respuesta a la convocatoria llevada a cabo por Mons. Fernando Ocáriz, Prelado del Opus Dei, y que tuvieron como finalidad comenzar el

camino hacia el centenario de la Obra profundizando en el carisma y renovando nuestro deseo de servir a Dios, a la Iglesia y a la sociedad. El Vicario Regional del Opus Dei en México hace un recuento de estos trabajos.

01/10/2024

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/mensaje-del-p-ricardo-furber-cano-con-ocasion-del-termino-de-las-asambleas-regionales-de-mexico/> (11/02/2026)